

El "Año Coloma" en la Cabalgata de Reyes Magos

01/01/2022



La Cabalgata celebró el inicio del "Año Coloma" | J.C.

La Cabalgata de Reyes visitó el 5 de enero de 2022 la ciudad ante la atenta mirada de miles de niños y mayores que se emocionaron por igual. El frío y las advertencias sanitarias para prevenir las aglomeraciones redujeron la afluencia de público respecto a otros años.

En la parte de la fantasía se pudo ver un guiño al "Año Coloma", señal de que cada acto en el municipio durante 2022 se sumaría a la celebración.